

El Museo Etnológico reabre sus puertas

20/12/2024



La ilusión de que Elda recupere el Museo Etnológico se ha cumplido. Ayer este espacio, situado en la calle Eduardo Dato, 22, reabrió sus puertas con un lavado de cara. Aunque mantiene las mismas exposiciones, se ha reorganizado para hacerlo más atractivo y moderno después de seis años cerrado ya que Mosaico, entidad encargada de su gestión, carecía de financiación. La inauguración ayer contó con **Jazzandfriendsgroup** y la asistencia de un centenar de personas.

El Museo Etnológico recoge las exposiciones municipales de Pedrito Rico y la Imprenta Vidal así como la histórica maqueta de la Elda antigua, pero también la historia de las mujeres en la industria, del Teatro Castelar o del Club

Deportivo Eldense así como una sección sobre las personas que llegaron a la ciudad en busca de empleo.

El presidente de Mosaico, **Antonio Gisbert**, aseguró estar muy contento “porque temíamos que este día no llegara nunca, que el Museo Etnológico dejase de ser un almacén para que las piezas las disfrutara la población. La cantidad de personas que hay hoy aquí demuestra que a Elda le importa su museo”.

Gisbert ha agradecido el apoyo municipal, “esencial para poder reabrir”. El edil de Museos, **Iñaki Pérez**, señaló que “han sido seis tortuosos años, pero ahora llega la alegría, reabrimos el museo que recoge la historia de

Elda entre los siglos XIX y XX".

